

**GEREJA PROTESTAN DI INDONESIA BAGIAN BARAT
JEMAAT PAULUS DI DKI JAKARTA**



Tata Ibadah Minggu XIX
sesudah
PENTAKOSTA

Tema:

“Allah Yang Memperhatikan Dan Mendengar”

Bacaan Alkitab

(Keluaran 3 : 6 - 8)

29 SEPTEMBER 2024 | 10.00 WIB (BAPTIS & SIDI)

(DISIARKAN LANGSUNG DARI KANAL *YOUTUBE* GPIB PAULUS JAKARTA)

PENYALAAAN LILIN UTAMA UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 Syalom! Jemaat yang dikasihi Tuhan, presbiter yang bertugas di GPIB Jemaat Paulus Jakarta menyambut dengan penuh sukacita kehadiran Bapak, Ibu, Saudara, dan Anak-anak sekalian dalam **Ibadah Hari Minggu XIX sesudah Pentakosta**. Dalam ibadah ini, akan dilayankan Sakramen Baptis Dewasa dan Peneguhan Sidi. Pemberitaan Firman dalam ibadah saat ini akan disampaikan oleh **Pdt. Johny Alexander Lontoh**

AJAKAN BERIBADAH

P2 Jemaat, kita berkumpul untuk memuji dan menyembah Tuhan, yang senantiasa menyatakan kebaikan-Nya di hidup kita. Pertolongan Tuhan tidak pernah terlambat. Ia melihat dan memperhatikan kehidupan kita, serta menjawab pergumulan kita dengan kuasa kasih-Nya. Tuhan mendengar setiap seruan dan memberikan harapan. IA mengubah kesedihan menjadi sukacita dan ketidakpastian menjadi keyakinan. Kasih-Nya yang tak berkesudahan menuntun kita untuk mengimani kehadiran-Nya di setiap peristiwa hidup yang kita jalani.

Mari masuki ibadah ini dengan hati yang bersyukur dan penuh sukacita, seraya memohon agar Tuhan membimbing setiap langkah kita dalam memuliakan nama-Nya. Untuk itu mari **berdiri** dan memuliakan Allah, serta menyambut Firman Tuhan hadir di tengah-tengah persekutuan kita.

*(para calon sidi memasuki ruang ibadah,
diiringi instrumentalia Kidung Keesaan 400
"Saya Mau Ikut Yesus")*

MENGHADAP TUHAN

♪ Nyanyian Jemaat

KJ 15: 1,2,3 "BERHIMPUN SEMUA MENGHADAP TUHAN"

Berhimpun semua menghadap Tuhan
Dan pujilah Dia pemurah benar
Berakhirlah segala pergumulan
Diganti kedamaian yang besar

Prosesi Alkitab dan Pelayan memasuki ruang ibadah

Hormati nama-Nya serta kenangkan
Mujizat yang sudah dibuat-Nya
Hendaklah t'rus syukurmu kau nyatakan
Di jalan hidupmu seluruhnya

VOTUM

PF Pertolongan kita adalah dalam nama Tuhan yang menjadikan
langit dan bumi. (Mazmur 124:8)

J **KJ. 476^b A - *min!***

NAS PEMBIMBING

PF TUHAN berfirman, "Sungguh Aku telah memperhatikan
kesengsaraan umat-Ku di tanah Mesir. Aku telah mendengar
teriakan mereka yang disebabkan oleh pengawas kerja paksa
mereka. Sesungguhnya Aku mengetahui penderitaan mereka"
(Keluaran 3:7 TB2)

SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Kristus
Yesus, Juruselamat kita, menyertai kamu.

J **DAN MENYERTA IMU JUGA.**

♪ Nyanyian Jemaat

GB 244 "BAPA, ENKKAU SUNGGUH BAIK"

(dinyanyikan 2 kali)

Bapa, Engkau sungguh baik.
Kasih-Mu melimpah di hidupku
Bapa, ku bert'rima kasih
Berkat-Mu hari ini yang Kau sediakan bagiku
Ku naikkan syukurku, buat hari yang Kau b'ri
Tak habis-habisnya kasih dan rahmat-Mu
S'lalu baru dan tak pernah
Terlambat pertolongan-Mu
Besar setia-Mu di s'panjang hidupku

PENGAKUAN DOSA

P2 Jemaat, marilah mengaku akan dosa-dosa kita di hadapan Allah, kita berdoa:

Ya Allah Mahakudus dan penuh kasih, kami datang di hadapan-Mu dengan hati yang tertunduk, mengakui bahwa betapa sering kami melawan kehendak-Mu, dan mengabaikan kasih-Mu.

...hening...

Engkau melihat dan mendengar setiap pergumulan kami, namun seringkali kami meragukan kasih dan kuasa-Mu. Dalam keputusan, kami terlalu sibuk mencari jalan keluar sendiri, melupakan bahwa Engkau selalu hadir dan siap menolong. Ampunilah kami, Tuhan, atas ketidakpercayaan dan kesombongan yang menjauhkan kami dari kasih dan perhatian-Mu.

...hening...

Kami mengakui betapa sering tidak peka terhadap suara-Mu. Engkau memanggil kami untuk hidup dalam kasih dan ketaatan, tetapi kami berpaling dan mengeraskan hati. Dalam kesibukan dan kesulitan hidup, kami abai mendengarkan bimbingan-Mu dan menempatkan keinginan kami di atas kehendak-Mu. Ampuni dan pulihkan kami, ya Tuhan, Amin

♪ Nyanyian Jemaat

KK 66:1,2 “BILA KU RENUNG DOSAKU”

Bila ku renung dosaku pada-Mu Tuhan
Yang berulang ku lakukan di hadapan-Mu

Ref.

Kasih sayang-Mu, perlindunganku
Di bawah naungan sayap-Mu damai hatiku
Kasih sayang-Mu pengharapanku
Usapan kasih setia-Mu s'lalu ku rindu

Rasa angkuh dan sombong ku masih menggoda
Iri hati dan benciku kadang menjelma. **Ref...**

BERITA ANUGERAH

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, dengarlah berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Yesaya 44 : 22** yang menyatakan: *“Aku telah melenyapkan segala pelanggaranmu seperti kabut, segala dosamu seperti awan. Kembalilah kepada-Ku, sebab Aku telah menebus engkau!”* **(TB2)**. Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlakudalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.

J SYUKUR KEPADA TUHAN, AMIN.

♪ **Nyanyian Jemaat**

KJ 387 :1&3 “KU HERAN ALLAH MAU MEMB'RI”

Ku heran Allah mau memb'ri rahmat-Nya padaku
Dan Kristus sudi menebus yang hina bagai ku

Ref.

Namun ku tau yang ku percaya dan aku yakin 'kan kuasa-Nya
Ia menjaga yang ku taruhkan, hingga hari-Nya kelak

Ku heran oleh Roh Kudus, 'ku sadar dosaku
Dan dalam Firman ku kenal siapa Penebus. **Ref..**

PERINTAH HIDUP BARU

PF Marilah **berdiri** untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Markus 12 : 29 - 31** yang menyatakan *“Jawab Yesus: “Perintah yang terutama ialah: Dengarlah, hai orang Israel, Tuhan Allah kita, Tuhan itu esa. Kasihilah Tuhan, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap akal budimu dan dengan segenap kekuatanmu. Perintah yang kedua ialah: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri. Tidak ada perintah lain yang lebih utama dari pada kedua perintah ini.”* **(TB2)**. Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

J ♪ GB 381:1, 2 “KEMULIAAN BAGI ALLAH”

Kemuliaan bagi Allah di tempat yang maha tinggi dan damai sejahtera di bumi di antara manusia yang berkenan kepada-Nya.

Tuhan Allah, Raja Sorga, Allah Bapa Mahakuasa
Engkaulah yang layak kami puji,
Menyembah sambil bersyukur demi kemuliaan-Mu

KESAKSIAN PUJIAN

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA EPIKLESE

PF

PEMBACAAN ALKITAB

PF Jemaat, mari *berdiri* untuk mendengar firman Tuhan yang dibacakandari Alkitab: **Haleluya!**

J ♪ GB 393 “HALELUYA”

Haleluya, Haleluya, nama Tuhan terpujilah!
Haleluya, Haleluya, nama Tuhan terpujilah!

P3 Pembacaan Alkitab hari ini akan dibacakan dari **Keluaran 3 : 6 - 8** yang menyatakan
Demikian pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman Tuhan dengan segala kekayaannya menetap diantara kamu dan ucapilah syukur pada Allah.

J ♪ KJ 474 “KEPADAMU PUJI-PUJIAN”

Kepada-Mu puji-pujian,
madah syukur dan segala kemuliaan
Ya Bapa, Putra, Roh Kudus, sampai kekal abadi

duduk

KHOTBAH

JAWABAN UMAT

♪ Nyanyian Jemaat

KK 642:1,2 "JANJI YANG MANIS"

Janji yang manis: "Kau tak Ku lupakan,"
Tak terombang-ambing lagi jiwaku
Walau lembah hidupku penuh awan,
Nanti 'kan cerah lah langit di atas ku

Ref.

"Kau tidak 'kan Aku lupakan,
Aku memimpinmu, Aku membimbing mu;
Kau tidak 'kan Aku lupakan,
Aku Penolong mu, yakinlah teguh!"

Yakin 'kan janji: "Kau tak Ku lupakan,"
Dengan sukacita aku jalan t'rus
Dunia dan kawan tiada ku harapkan,
satu yang setia: Yesus Penebus. **Ref..**

PENJELASAN MENGENAI PENEGUHAN SIDI

PF Umat kekasih Allah, kita akan menyaksikan dan menyambut saudara-saudara kita yang telah meminta dan diterima secara gerejawi agar mereka diteguhkan sebagai warga sisi gereja.

Peneguhan sisi adalah tindakan gereja terhadap para warganya, yang telah diakui dan diterima sebagai pengikut Kristus yang dewasa dalam iman. Oleh karena itu, mereka sekarang memiliki tanggung jawab penuh dalam melaksanakan panggilan dan pengutusan gereja.

Sebelumnya, Saudara-saudara ini telah diajar dan dibina tentang pokok-pokok iman Kristen yang berpusat pada Yesus Kristus berdasarkan Alkitab; begitu pula tentang pemahaman kegerejaan dalam lingkup Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat.

Diyakini mereka telah berjumpa dan mengenal Yesus secara pribadi; dan sekarang mereka secara pribadi akan mengaku iman bahwa Yesus

Kristus adalah Tuhan dan Juruselamat. Berdasarkan pengakuan itu, bagi yang sudah dibaptis, berarti mereka mengambil alih dan sekaligus membarui pengakuan orang tua yang diucapkan waktu mereka dibaptis. Sedangkan bagi yang belum dibaptis, pengakuan itu merupakan syarat untuk dibaptis, menjadi milik Kristus dan anggota tubuh-Nya, yakni umat-Nya.

DOA PENGUATAN

PF Umat yang terkasih, kita menguatkan Saudara-saudara ini dengan memohon penguatan oleh Tuhan dalam doa:

Ya Allah Mahakuasa, Engkau telah mempercayakan firman-Mu yang kudus kepada kami umat-Mu. Tanpa pertolongan-Mu, kami tidak sanggup berbuat apa-apa yang berguna bagi pelayanan kerajaan-Mu.

Oleh karena itu, dengan rendah hati, kami berterima kasih atas kesetiaan-Mu yang tiada putusnya, sehingga kami angkatan demi angkatan, boleh menghayati apa yang diartikan dengan Sakramen Baptisan yang telah kami terima, baik sebelum maupun sesudah kami dapat memahaminya; baik oleh janji dan pengakuan iman orang tua, maupun janji dan pengakuan kami sendiri.

Engkau menolong kami untuk berpegang teguh pada perjanjian anugerah-Mu dan mendalami rahasia keselamatan. Yesus Kristus, Putra-Mu, telah mengorbankan diri-Nya dengan menebus segala dosa kami di kayu salib. Engkau mempersatukan kami dengan Dia agar dosa kami Engkau ampuni, dan hidup kami Engkau barui dalam Dia yang telah bangkit dari maut. Kami mohon kepada-Mu, ya Bapa, utuslah Roh Kudus-Mu mendampingi dan menguatkan anak-anak-Mu yang akan mengaku imannya kepada Kristus.

Bimbinglah mereka seterusnya dalam hidup dan pelayanan mereka. Biarlah mereka mengikut Kristus sambil memikul salib dengan setia dalam sukacita iman, harap dan kasih. Biarlah mereka juga akhirnya diperhadapkan kepada pengadilan-Mu tanpa kecemasan, karena Yesus Kristus, Juruselamat mereka. Terpujilah Engkau, ya Allah yang Esa, Tritunggal Mahakudus, kekal selama-lamanya. Amin.

PENGAKUAN DAN JANJI

PF Kepada Saudara-saudara yang akan diteguhkan sidi, kami mengundang saudara-saudara untuk mendengar dan menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut:

Pertama, Apakah Saudara percaya kepada Allah Bapa, Pencipta langit, bumi dan segala isinya; kepada Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat yang telah menebus dan menyelamatkan Saudara, dan kepada Roh Kudus, Roh kebenaran yang akan memimpin Saudara dalam kebenaran dan hidup baru sesuai kehendak Allah?

Kedua, Apakah Saudara mengakui Alkitab: Perjanjian Lama dan Perjanjian Baru, sebagai Kitab Suci yang bertuliskan Firman Allah dan yang menyampaikan anugerah keselamatan Allah kepada saudara serta menerangi jalan hidup Saudara, sehingga Saudara harus bertekun membaca dan merenungkannya siang dan malam?

Ketiga, Apakah Saudara bersedia menyambut panggilanmu sebagai warga Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat dan setia berpegang pada ajaran, Pemahaman Iman dan aturan yang berlaku, serta membuang segala kepercayaan lain, melawan segala kuasa kegelapan dan tetap mengikut Yesus dengan setia di dunia ini serta turut membangun persekutuan Tubuh Kristus, yaitu umat-Nya dalam kasih sesuai karunia yang Saudara miliki?

PF Apakah jawabmu kepada Allah Tritunggal di hadapan umat-Nya? Saudara (*menyebutkan nama lengkap*)

Calon Sidi yang disebutkan (berdiri) : Ya, dengan segenap hatiku!

PF Tuhan mendengar dan menguatkan Saudara!

PENGAKUAN IMAN

PF Umat Allah disilakan **berdiri!**

Di dalam kesatuan Gereja Kristus di segala waktu dan tempat, bersama-sama kita ikrarkan pengakuan percaya kita menurut rumusan **Pengakuan Iman Rasuli**. Biarlah hati dan mulut kita berkata:

PF+U Aku percaya kepada Allah

↓ **duduk**

. . . . calon sidi TETAP BERDIRI

PF turun dari mimbar menuju Bejana Baptisan didampingi P-1,

PELAYANAN SAKRAMEN BAPTISAN DEWASA

PF Kami mengundang saudara (*menyebutkan nama lengkap*)

. . . . calon sidi yang akan dibaptis menuju Bejana Baptisan

PF Dengan sukacita aku menimba dari mata air kehidupan. (*menyebutkan nama lengkap*) aku membaptis engkau di dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus. Firman Tuhan: “Aku telah memanggil engkau dengan namamu, engkau ini kepunyaan-Ku.” (*Yesaya 43:1b*).

Calon sidi yang dibaptis : Amin.

. . . . PF bersama presbiter lainnya mengambil tempat menghadap para calon sidi -

PENEGUHAN SIDI

PF Berdasarkan janji Allah yang dimeteraikan dengan Sakramen Baptisan serta mendengar pengakuan dan janji saudara-saudara, maka kami meneguhkan saudara-saudara dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus, sebagai warga Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat, yang dewasa secara iman. Kami mengundang Saudara-saudara untuk ikut ambil bagian dalam Sakramen Perjamuan dan mengingatkan Saudara untuk bertanggung jawab penuh dalam pembangunan Tubuh Kristus.

Calon sidi : Amin.

. . . . calon sidi BERLUTUT

PENUMPANGAN TANGAN

PF Umat Allah yang terkasih, marilah **berdiri!**
Kita memohon berkat Tuhan bagi saudara-saudara kita ini. Hiduplah menurut pengakuan iman dan janjimu; lakukan tugas dan tanggung jawabmu dan terimalah berkat Tuhan:

. . . . PF dan presbiter lainnya menumpangkan tangan bersama-sama

PF Allah Bapa, sumber kasih karunia yang telah memanggil kamu dalam Yesus Kristus kepada kemuliaan-Nya yang kekal akan melengkapi, meneguhkan, menguatkan dan mengokohkan kamu dengan kuasa Roh Kudus.

U (♪ menyanyikan Amin KJ 478c) do=f
A - min, a - min, a - min.

♪ NYANYIAN UMAT

KK 400 “SAYA MAU IKUT YESUS”

Sidi Baru Saya mau ikut Yesus, saya mau ikut Yesus sampai s'lama-lamanya.
Meskipun saya susah, menderita dalam dunia, saya mau ikut Yesus sampai s'lama-lamanya.

Umat Saya mau ikut Yesus, saya mau ikut Yesus sampai s'lama-lamanya.
Meskipun saya susah, menderita dalam dunia, saya mau ikut Yesus sampai s'lama-lamanya.

.... PF menuntun sidi baru untuk berdiri,
P-1 menyerahkan Alkitab & Surat Sidi kepada sidi baru
Kemudian, para sidi baru menghadap ke hadapan umat

PERKENALAN KEPADA JEMAAT

PF Umat Allah yang terkasih, sambutlah saudara-saudara ini sebagai warga sidi jemaat yang dewasa dan bertanggung jawab penuh dalam persekutuan dan pembangunan jemaat sebagai Tubuh Kristus.

U **Kami menyambut dan mendoakan mereka.**

.... sidi baru menghadap ke arah mimbar sesuai aba-aba,
PF kembali ke mimbar

duduk

DOA SYAFAAT

PF Ya Tuhan dalam pengasihian-Mu kami mohon:

J *Dengarkanlah doa kami.*

PF Peliharalah kami dalam cinta kasih Yesus, Tuhan, Amin

KESAKSIAN PUJIAN

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Jemaat Tuhan, marilah kita mengucapkan syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepada-Nya. Firman Tuhan dalam **2 Korintus 9:7** yang menyatakan:

“Hendaklah masing-masing memberi menurut kerelaan hatinya, jangan dengan sedih hati atau karena paksaan, sebab Allah mengasihi orang yang memberi dengan sukacita,” (TB2).
Saudara-saudara dapat memberikan secara transfer bank,

memindai Qris, atau memasukkannya pada kotak-kotak yang tersedia.

Tuhan memberkati Saudara dan persembahkan Saudara.

♪ Nyanyian Jemaat

KK 470:1,2,3 “UCAP SYUKUR PADA TUHAN”

Ucap syukur pada Tuhan
kar’na kita dis’lamatkan oleh-Nya
Senandungkan lagu baru,
senandungkan lagu baru bagi-Nya

Nyanyikanlah dengan riang
kar’na kasih setia Tuhan, nyanyilah
Senandungkan lagu baru
Senandungkan lagu baru bagi-Nya

... Jemaat disilakan menyampaikan persembahan...

Muliakan nama Tuhan,
kar’na kuasa-Nya abadi muliakan
Senandungkan lagu baru
Senandungkan lagu baru bagi-Nya

DOA SYUKUR

P4 Jemaat, mari kita **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini dalam doa syukur, secara bersama kita berdoa:

P4&J *Ya Allah yang Mahamurah, kami datang di hadapan-Mu dengan hati yang penuh syukur atas segala berkat yang Engkau berikan dalam hidup ini. Kami mempersembahkan apa yang telah Engkau percayakan, kami mohon agar Engkau menerima persembahan ini sebagai ungkapan kasih dan ketaatan kami. Kiranya Engkau berkenan memberkati persembahan ini, sehingga layak dipergunakan untuk menunjang pelayanan gereja-Mu. Demi nama Tuhan Yesus, kami berdoa. Amin.*

Duduk

PENGUTUSAN

Warta Jemaat

P4 *(disampaikan penegasan pokok warta jemaat)*

AMANAT PENGUTUSAN

PF *(..... diformulasikan oleh Pelayan Firman)*

♪ Nyanyian Jemaat

GB 277:1,3 “FIRMAN TUHAN SUDAH KAU DENGAR”

Firman Tuhan sudah kau dengar.

Laksanakan dalam hidupmu

Firman Tuhan hendaklah kau sebar

Pada orang di sekelilingmu

Ref.

Hai pergi segera, Tuhan utus dirimu

Wartakan karya kasih-Nya.

Roh Kudus menolongmu dan memimpin langkahmu

Majulah tetap teguh

Dalam suka dan sengsaramu,

Ingat s'lalu pada Tuhanmu

Jangan bimbang dan janganlah gentar

Berpegang hanya pada Firman-Nya. **Ref...**

Berkat

PF Angkatlah hati dan arahkanlah pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya: TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau;

TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya
dan memberi engkau kasih karunia;
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepadamu
dan memberi engkau damai sejahtera

J ♪ **GB 402a “AMIN”**
“Amin, A—min, A-----min”